
＊「卒業生のみなさんの声」はアンケートの原文のままです。 

 

みなさんと江刺自動車学校をつなぐ貴重な情報源です！ 

教習所選びの参考として、ぜひご覧ください！ 

 

８/３卒 男性（２０） 
 

： おたがいに頑張っていきましょう。 

 

 

仙台の自車校よりも先生たちが明るくて良かったです。 
８/６卒 男性（２２） 

 

 

熱心に教えてもらい、そして楽しく自動車学校に来ることができました。アドバ

イスを参考にして安全運転をできるようにしたいと思います。ありがとうござい

ました。                                 ８/９卒 女性（１８） 

 

： 安全運転を励行していただければ、私たちも励みになります。 

 

全体の雰囲気が良く、とても通いやすかったです。 
８/１８卒 女性（20） 

 

 

 

朝は笑顔でスタッフの皆様が「おはようございます」とあいさつをして下さっ

たので、今日も頑張ろうと思えました。教習とても楽しかったです。ありがと

うございました！！            ８/１１卒 女性（１８）他、類似３件 

 
： あいさつはコミュニケーションの入り口！・・・だそうです！ 

 

 

質問をすると適切なアドバイスをもらえたのでわかりやすかったです。でも同

じ質問を何度も聞いてすみませんでした。ありがとうございます。 
８/２４卒 男性（20） 

 
： むしろ質問をいただいた方が教習しやすいですし、そのぶん早く上達しますよ！ 



 

 ８/１８卒 女性（１８） 

 

： 思い出・・・いい響きですね！ 
 

 

担任制は、自分の良い所と悪い所を理解してもらって本当にやりやすかっ

たです。                              ８/２４ 女性(２０)他、類似６件 
 

 

担任制にすることにより、その先生との距離が縮まり、たくさんのコミ

 ュニケーションをとる事ができるため、とても良いと思いました。
８/2４卒 女性（１８） 

 

： 担任制の狙いはまさにそこです！ 

： うまくはまった形ですね！ 

 

水沢から通っていたが、担任制の部分や様々な部分をトータルして江刺自

動車学校を選んでよかったと思います。ありがとうございました。 
８/２７卒 女性（１８） 

 
 

 
８/９卒 女性（１８） 

 

 

最初は不安でしたが、丁寧な指導をして下さって本当に助かりました。 

８/２７卒 女性（１８） 

 

 

とてもわかりやすくていねいに教えてくださったのでとてもよかった。

学科も教科書に書いていないことも教えてくれて、とても参考になりま

した。 
8/31卒 男性(18) 

  

： 教科書だけではわからないことってありますよね！ 
： みんないろいろな情報を取り寄せて「ネタ」を用意しています！ 



台風のときもスケジュールを変えてもらえてとても良かった。江刺自動

車学校でとても満足しています。           ９/３卒 男性(２１) 
 

 

： アクシデントにも強い江刺自動車学校です！ 

： 冷静かつ迅速な配車の妙でピンチを切り抜けます！ 

 

担任制が自分的には合っていると思いました。人見知りだと毎時間、毎

時間違う人が隣に座っているので緊張してしまいますが、いつも同じ方

が指導して下さるのでとてもやりやすかったです。 
９/４卒 女性(18)他、類似４件 

 

： じつは人見知りの方が担任制を聞きつけて入校するケースがけっこうあります。 

： 江刺・水沢はもちろん、北上、花巻等・・・広範囲にわたって入校していただいています。 

： そのほかには、極度の内向的・消極的な方（自称）にも選んでもらっています。 

： みなさん、いろんな意味で自信をもって卒業していきましたね！ 

 

アイスや水があるのがいいと思った。指導員の方がフレンドリーに接してくれ

て緊張がほぐれた。                          9/３卒 女性（１８） 

 

: アイスサービスは冬のキャンペーンでも行う予定でいます。 
 

 
２０１６年７月～9 月にかけて通われた生徒さんの声です。 

 

当校は、アンケートを参考にしてより良い自動車学校にしようと努力をしています。 

 

例えば、昨年夏のアンケートで 

「コースの植木がしげりすぎていて、確認がやりずらかった」 

とのご指摘を受けました。 

すぐに剪定作業をしてスッキリ感をだしましたが 

その後の話し合いの末、コース内にある８０％の植木をコース外に移動しました。 

結果、今年は植木が原因で見通しが悪い旨の話は聞こえてきませんでしたし 

生徒さんは、カーブの先を見る感覚が身につけやすくなったのでしょう 

相対的にカーブや曲がり角を上手にこなすことができるようになりました。 

 

ほかには「待合室がエアコンの利きすぎで寒い」というご指摘。 

エアコンの設定温度を抑える代わりに「水」の提供を試みましたが、これも好評でした。 

 

このようなことを踏まえると 

生徒さんの声は、間違いなく自動車学校をより良い方向へと導いていると感じます。 

 

これからも、生徒さんの声を参考に、そして信じて 

居心地の良い自動車学校を作っていきたいと思っています 


